

CUADERROS

DE

SOCIOLOGIA

Número: 23

Dic. 1.975

* Precio: 5 pts.



NOTA:

Con este 3.i. finaliza la edición de las resoluciones del último C.C.

Dos apartados del mismo han quedado sin cubrir: la resolución sobre las medidas a
adoptar y las cias a seguir en el frante de Ceylan, y las alegaciones de los camaradas
de Ceylán sancionados por el C.C. a causa de sus actividades fraccionales.

Hasta el momento de editerse esta b.i. nº23, ni la una, ni las otras, han sido presentedas el centro, por lo que hamos decidido no esperar más y der por concluida la edición de las resoluciones del último C.C.

30 del XI del 75

Resolucion sobre Comites Unitarios de Jovenes de Barrio

I.SENTIDO DE ESTA RESOLUCION, SU RELACION CON LA NORMATIVA DE JUVENTUD.

Con esta resolución se trata de reformular y completer el punto de la "Normativa de Juvencud" referenta a nuestra intervención en el seno de a los Jávenes de los barrios.

La "Wormstive" de mayo del 74 respondia a de exigencias centrales: "situar nuestra política a como respuesta a los ataques de la Dictadura con tra toda la juventud" y "comprender nuestra in-tervención en Seta denore de la política general del Partido y del método global de su construcción." En dicha orientación ae profundizaban distintos puntos de gran importancia táctica. Dentro de ellos se abordaba el trabajo en los jóvenes de barrios. Se daban los elementos fundamen tales de definición de esta capa juvenil, ae arirmaba a un nivel muy general, su programa de acción, la necesidad de pasar al montaje de los a Comités unitarios de jóvenes de terrios...

Sin emburgo, estos plantesmientos incurrians en sigunos errores a corregir (izquierdismo cons resperto a las centros y clubs juveniles), y dejaban incompletos etros puntos (falta de mayor se desarrollo y concreción del progrema de acción se en esta capa, relación de los jóvenes con otross sectores y capas confluyentes en los barrios.pro blamática como tal de éstos...). Por etra parte también bay que reseñar que los avances políticos generales del conjunto del partido, como son los referentes a los métodos tácticos de PU, agita-ción y propaganda, etc. repercuten en esta tamática.

Con esta resolución el CC pretende abordar: 12) Las mediaciones para el isnuamiento de les = CCJJBB que la "Kormativa" no cubrió. 20) La corrección de los errores izquierdistas ya citados y 30) Importantes problemas tácticos que nos plan tes la infervención en los CCJJBB, sobre todo en relación a la tendencia.

Samos conscientes de las limitaciones e inte rrogantes que a pesar de sus syances, deja plunteado este escrito, y cuya resolución es una terea urgente a emprander. A la vez tembién deberemos estar stentos a los problemas tácticos que surjan al llevar a la práctica la linea que boya aprobamos.

II. DINAMICA DE MONTAJE Y LANZAMIENTO DE LOS COMITES UNITARIOS DE JOVENES DE BARRIO.

Estos comités son los organismos de agrupamiento estable de is vanguardis amplia de este =
cepa juvenil. Se caracterizan por ser abiertos,
uniterios, democráticos y clandestinos, y estarorientados primordislmente al impulso de la acción juvenil de masas. El momento mas idones pa
ra languas a su montaje es alrededor de una lucha, apareciendo como decididos impulsores de elis, o preparandola a través de un intenso traba
jo de agitación, asambleas, etc. Los luchadores
agrupados, constituidos en ctes. deben llamar a
los jóvenes de todos los barrios dispuestos a im
pulsar el combate a unirse a ellos. El acento =
debe ponerse en la necesidad de organizarse, deconfluir y centralizar los esfuerzos para conseguir la mas amplia lucha y no en grandes progràmas. Aunque, claro está, el llamamiento deba in
cluir una mínima explicación ligado al impulso =
de la movilización de los objetivos per los ques
deben luchar dichos comités.

Lo anterior debe ir scompañado con la aparición de un <u>boletin</u> periodico, órgano de los ctes que agite regularmente en torno a las cuestiones y a los ejes concretos candentes y sucaptibles a de movilización, y alrededor de temáticas como a la familia, ejercito, sexualidad..., que afectan especificamente a la juventud.

Pero, no podemos isnzarnos al montaje de los CCJJEB de una manera fantasmel y sectaria. Sin a contar con una base real amplia y seria de jévenes a coordinar, no podemos tomar esta iniciativa. Primeramente será preciso ganaxles desde = les Comisiones de Barrio, (situando a su vez a ca de luchador en la comisión que le corresponde al es muestro en las de maestros, si en bachiller a en las bachilleres...) combinendo o con un traba jo eficas en los Centros Juveniles y systemambos

a los jévenes de las Asoristiones de Vecinos. En el caso de los agrupamientos circumstanciales de decenas de jóvenes, creados al calor de la lucha contra la represión -como por ejemplo las plataformas antirrepresivas" de San Sebastión - se tra ta claramente de luchar por transformarlas en comités estables y unitarios, ampliando su campo a de lucha más allá de la represión.

La pueste en ple de estos comités es una tares urgente. Una vez que contemos con un número sufficiente de jévenes dispusstos, detemos lanzar nos e su montaje, sin subordinarnos a las Comisiones de Berrio ni esporer su aprobación.

III.EL PROBLEMA DE LOS CENTROS JUVENILES.

En la "normativa" mentuvimos une posture desenfocada y errones. Decismos por ejemplo, queles charles "no se den como charles del centro =
sino como charles muestres en el centro, quizás =
más restringidas..." que "dejamos la organiza- ción de excursiones a los centros excursionistas"
Hablábamos de una mera "utilización" de los cen--

Pero hay que ver cual es el lugar rest que o cupan estos clubs para los jóvenes de les berria des. Cerentes de un medio común, la necesidad de buscar salida e sus multiples problemas les llevas confluir en estos centres, para divertiras, convivir, diacutir sus preocupaciones políticas y culturales hásicas, etc.

Estos centros son algo consustancial a estacapa juvenil, su lugar privilegiado de confluencia.

El trabajo de los comités de jóvenes debe de sarrollarse primordishmente en estos centros. Han de lievar una batalla infatigable por se defense contra les cierres y controles, per su creacións donde no los haya, etc. Los ctes, no paden limitarse a su mera "utilización" pera der charlas de vez un cuando. Deben de constituiras en la vertebra y motor de las distintas actividades, es far a la cabeza de las inicistivas que se presen ten... A su vez buscar claramente el copo de se les posibles targos de los mismos. Esta es la mejor manera de asegurarse una fuerte audiencia so bre los jóvenes y de hacer de estos centros lugares inmejorables de agitación y base de masas.

IV.NUESTRA INTERVENCION EN EL SENO DE ESTOS COMITES.

El problema esencial aquí es el referente a se tendencia. El CC se pronuncia en contra dels montaje de tendencia dentro de estos cies. de jó venes de barrios. Venmoslo en concreto, La radicalización de esta capa juventil os distinta a la del resto de la juventud, escolarizada u obrere. Los inchadores de estos comités pertenerens a una capa heterogenea (emplesdos, administrativos de pequeñas oficinas, jóvenas obreros de pequeños talleres, parados...) sin medio de masas similar al de los centros de trabalo y estudio , sobre los que descansen las CCOO y los CCUs. Nos se enfrenten por ello al tipo de experiencias di rectas, disrias y comunes que tienen un loven de breto e un estudiante de venguardia. Tempoco ag ven por lo mismo confrontados como estos, a definirse alrededor de alternativos globales. Filos determina un tipo de radicalización mas retrasada y centrada fundamentalmente en torno a ejes y puntos de movilización enfocados desde distintos angulos parciales.

En base a la caracterización enterior, desde un punto de vista táctico, de efectividad -y nos por razones de principio- nos openemos al montes je de tendencia en las GCJJBB. Creemos que un strabaj de este tipo obstaculizaria la entrada de nuevos missbros y forzarfe a estos ctes. a um dinámica que no le es propia, dificultando CSG = ello sã fin primordial: la movilización juvenila del barrio.

Pero este no puede empeñar algo que sigue siendo fundemental: la defense de miestro progra
me de acción, del plan de conjunto, dentro de es
tos comités: la lucha por que asuman dicho plan,
haciendolo guia conductora de su actividad. Aun
que este trabajo se deba desarrollar con mayor a
flexibilidad y pedegogía que en ningún etro lodo, concentrandole sobre todo alredador de ejesimmediatos de movilización.

Por su caracter abierto y unitario, la entra de de elementos de otras corrientes y partidos = suscitará polémicas y posiciones diverses. Pero se trota de que dichas discusiones y reagrupamien tos giren sirededor y en función de las necesida des de la lucha y las acciones concretas a emprendor.

La fracción de la LC (militantes y simpatizantes) será la vártebre política de estos comités y a ella habrá que remitir a los elementos =
más politizados de los miamos, siendo conscientes
de que la meyoria de los comités siguen agrupando a un tipo de jóvenes cuya politización está =
por debajo de la alcentada por esca elementos. =
Nuestra dinúmica de trobajo consiste en crear los
más amplios agrupamientos en torno a nuestras po
siciones cara a las luchas. Y en este mentido .
consistenta firmamente a los comités elrededar =
del Boletín de su coordinadore es un punto impor
tante.

V. RELACION DE LOS COMITES DE JOVENES CON LA PROBLEMATICA GENERAL DEL BARRIO.

La relación que guardan estos comités con la movilización del barrio tras aus problemes específicos es la de situarse como la capa más dinámica de cuantas confluyen en él. Sobre los barrios, se han acumulado bajo el franquismo una serio de brutales alaques

____sobre todo en lo concerniente a las con-diciones de vida(fulta de escuelas, de servicios públicos, ausento coste de la vida, paro...) que nan prevocade en determinadas ocasiones luchas generalizadas muy radicales. Barrios cuyos veci nos ne tienen ningun poder de decisión sobre sus propies problemes, que son gestionados en favordel gran capital por una camarilla de maficace y indrenes funcionarios numbrados a dede por al a franquismo. Es en este punto en donde se engarzan le lucha por les condiciones de vida con combate por la participación libre y democrática de todos los vecinos en los asuntos del barrio . con la lucho por la libre elección de alcaldes y concejules.. No es de extrañar que en medic des este entramado de reivindicaciones, los barrioss y sus contradicciones seat para el PCE plataformas clave desde donde *garce descto por la libertad y monter sus asambleas "demucráticas". A tra-vés de su combate por bacer de las excisciones de vecinos verdaderes "zonas de libertad", por la conquista "democrática" de los syuntemientos fran quietas (mate parece sur su último orientación); bu=cando lo "confluencia democrática" con surgue sea y burderatas en detricento de las nacesidades e intereses del barrio y tratando, por supuesto, de envolver en esta maniobra a la juventud dela mismo, encuedrandula y controlandola desde las a

A nosotros nos falts todavís uns definicióncomplete y explícite sobre los objetivos y la s
problemática general del barrio. Es aquí -como s
ys hemos dicho antes- donde se situs uno de lese
iímites de esta resolución, más centrada en resolver los problemas de los jóvemes de barrio, s
que en dar salida a las contradicciones del barrio en cuanto tal. Es cierto que tenemes limens
generales en lo que respecta a su motilisación ;
nos pronunciamos por agrupar a las distintas capen del barrio como teles tras sus problemas específicos, y por buscar su confluencia organizativa en lo que sería la verdadera comisión de ba
rrio; la coordinación de las capas más dinámicas
del fismo; buacamos el impulso de grandes luchos
tras los problemas más específicos del barrio...
Este punto exige una discusión nomastia plurgen
te para resolverlo.

Biblioteca de Comunicació i Hemeroteca General CEDOC

Resolucion del C.C. sobre Gestion Democratica y Autono mía en la Universidad.

INTRODUCCION

En la normativa de juventud resolvimos las problemas del programa de occión en el terrena de la enseñanza o e varios niveles, fundamentalmente referentes o la batalla contro las distintas aspectas de la rentabilización. As pesar de la corrección de estas puntos hay constatamos lagunas importantes en esta clientativa a la enseñanza en esta resolución vamos a abordor los referentes a la e gestión de la pobleción y de los estudiantes sobre la e problemática de la enseñanza.

La importancia de estas puntas en el seno del progra ma de acción viene determinada porque en la lucha de la estudiantes y/o la pobleción contra la política educativa de la Dictodura, no sólo se piantean los contenidos e de esta política educativa, sino la forma de contrelar = estas problemos, haciendo pesar el coracter esporitorias de sus intereses.

A un primer nivel y en referencia e las problemas gen nerales de la enseñanza, es el conjunto de la poblecióne y el proletariodo en particular por ser el mas ofectado, los interesades en su resalución. Es toda la poblecióne quies estó interesada que sea el número la decisiva a la hora de aprobar la legislación fundamental educativa (par ejemplo, Enseñanza gratuita, Nucionalización de la enseñanza, etc.) Debemos defender que sea la Asuablea Constituyente quien decida las lineas fundamentoles de la política educativa. A la hora de aplicar estas directrices de la enseñanza es necesario argunas que gestionen e la enseñanza nacionalizada. Si hasta abora el Gabiernos de los capitalistas era quien se encergabe de dirigir la enseñanza según los interesas del contell. El conjuntes de la población está interesada que la enseñanza haciana lizada sea gestionada al servicio de sua interenes y nace del de sua explotadores. Seal Explerno de los trabajadores quien puede desempeñar esta tarea. Sobre este punto relacionado con la Asamblea Constituyente y el Gabierno de los trabajadores el CC no votá, pues hacia referencia a problemas más generales del programa todavío par discutir Por tanto estas puntos sólo se discutieron e nivel Indicativo, y mientros no se resuleva por parte del CC el Bapasará los indicaciones precisas para la agitación y propaganda en coda coso.

- 1. Una alternativo que toma en quenta que es el conjunto de la población quien debe decidir soure la político educativo, na resuelve todos los proplemas referentes o la gestión de la enseñanza. En efecto, como universidad tiene sus problemas específicas, distribución del presupueste osignado, planes de estudio, planes de investigución, personal docente, actividad cultural que desorrollo en sus aulas y más allá de ellus, etc. que no pueden ser resueltos por la administración central sin coer en imposiciones burcaráticas. Son las estudiantes y profesares, quienes al ser los principales interesados y sfectados por estas problemas, pueden decidir la más conveniente pora sus intereses, y ello de forse democrática. Es o estas exigencias descaráticas de los estudiantes y del profesorado que hoy que dar expresión, más cuenda eledecrato de participación de Estermina pretende terrar a seta justa aspiración.
- 2. El decreto-ley de Estervelos es lo negativo a que los estudiantes tengan su propio organización, político relvindicativa, democrática e independiente del Estado. Es
 la negativa a que el profesorado quedo integrarse como e
 porte del Sindicato Unico, democrática e independiente e
 del Estado y de los capitalistas, de tadas has trabajado
 res. Negativa que va accapañado a le del derecho de dada
 bleo y a la libertad de expresión. El decreto de jolice
 ditimo refuerzo estas medidas de control el imponer comi
 siones disciplinarios en los que las autoridades designa
 das por el fronquiemo oplíquen esto legislación antidemo
 crática con la coloberación de las delegados estudiantiles, que pratesten o no, no pueden combiar las decisio—
 nes de esta comisión,

- 3. Los estudiantes en su lucha contra el frenquismo y esta política adocativa, han camprobado como sua interesas coinciden con los de la mayoria de los directamente implicados en la docencia. Ella está en la base del fortolecimiento de la conciencia de que si el numero fuese la ebase de los decisiones contarian con un arma precisa al servicio de sus intereses. Este es el sentido que timmen la palabra participar para la damecracia revolucionaria, El decreto de participación es, también, la negativa e que las estudiantes porticipación es, también, la negativa en que las estudiantes porticipación es participación sec en una auténtica gestión desocrática de la universidad es al derecho a elegis par sufragia universal, y en el narco el plenas derechas democráticos, todos las carques universidados. Ello no sálo plantes los mecanismos antidemocráticos de la participación francuista, sino el que los mismos professarse hun sido seleccionados y controlados e por la Dictadura. Frente o ella debemos defender el marcho de los estudiantes o decidir el cuadro de profesarses, depurando el impuesto par el franquismo.
- 4. Intimmente ligada a la lucha por la verdadera gestión democrática de la universidad, está la lucha por la autonomia universitaria, por impedir que el Estado intervengo en los problemas específicas de la universidad imponiendo su criteria. La Dictadura a su ataque constanta de los derechas de los estudiantes, y a cualquier ección democrática añade la falta total de autonomia de la universidades, tomando en sus monos todas las decisianes incluso las específicamente universitarias. En abvio e que la consigna de Autonomia, es decir que el gobierno e universitaria elegida democráticamente, tenga poder absoluto de decisión sobre los arabienas específicos de la universidad sin intergerencias del Estado, piesa su sentido en el caso español si na va ligada a la gestión despocrática. Es más, en nuestra casa va a tener mucha mas importancia la consigna de gestión que la de autonomia. Distinto es en un país con libertades democráticas, en el que en los tiempos de "tranquilidad" los gobiernos ne acastumbran a atacan directamente la gestión sino que empieron por recartarles la autonomia.

Le lucha por la autonomia debe también ser planteudo contra los petronatos. Estos, si bien no han tenido la fuerra de atras países por la debilidad del copitalismos españal, estan previstos en la Ley General de Educación, para alustar los problemas específicos de la universidad a los intereses del capital en la región. En canos com la facultad de Medicino, o la universidad de Navarra, estas consignos cobron mayor audiencia.

5. Los posiciones reformistas con incopaces de defender incluso estas derechos democráticos mínimos. Así aquellos que plantean que el decreto de porticipación es una area sunque porciul, están avalando la que con agrasiones a los derechos, embelleciandolos al decir que hay que ca pliarlos para llegar o la democracia. Incluso aquellos que dicen que son antidesocráticos pero que hoy que utilizarlos como un arma de los estudiantes, están, no yo a son proponiendo una táctica sobrapasada por los niveles de luche alcarrades, sino que están embelleciando esta a gresión, pues aún en el caso de participar (en atra situación distinta de la actual) nunca diriamas que es una amas de los trabajadares sino que toda nuestru presencia seria para denunciarles e intentar movilizar a las masos el margan de allos.

Estos posiciones son uno folsificación o un embellecimiento de los attques a los derechos de organización , enstión y autonomía universitaria.

La inconsecuencia de estos reformistas a la hara de propuner reformas democráticas queda tembién patente enmi programa que defienden. Así en el Manifiesto de Belisterro, fiel refinjo de estas posiciones, defienden la elección par estamentes del "Gonsejo General"; "úrgano su

> Biblioteca de Comunicació i Hemeroteca General CFDOC

premo de representación y decisión". Así dan mayor voto a los estamentos minaritarios, corgandose el sufraglo universal por una de las artimañas mas viejos de las clases dominantes, las elecciones por estamentos y castacto. Consignas que han defendido en la práctica como el 30% en los claustros para los delegados estudiantiles significaba una renuncia a los verdaderos derechos democráticos planteandois al mevimiento un objetivo totalmente an tidemocrático y que en paco se diferencia del propugado por la Dictaduro.

Ya no solo la gestión le convierten en su programa e en una estafo, sino que incluso los poderes de decisióne de estos organismos gestares los recorten. Así en el ma nificato, ontes citodopicen: "la gestión vendró controla de por los organismos públicos, por las tribuncles ordinarios y por el consejo Social". Si se refieren e la eplanificación general no tiene sentido decirlo en el Monificato, pero o lo que se refieren es al control de los gestión. Ello sin entrar en el contenido de los organismos públicos, o los tribunales que nos proponen es un a toque o lo autonomia universitario. Que no debe ser controlado por madie en los asuntos internos de la Universidad. Esta negativa o los derechos democráticos de los estudiantes, es pero darle el control de la gestión os los capitalistas. Así en el Consejo Social "están representados proporcionalmente a los diversos sectores y cla ses seciales", un organismo que sólo puede pues reflejor la política de la clase dominante.

6. Por fin volviendo e los problemes referentes e lo educación y que afectan a toda la población, tiene especial importancia el probleme nacional. Frente al Castaliano impuesto como idiomo aficial, nosotros defendemas el derecho de los nacionalidades oprimidas a que su idiomo sea el aficial, y que son éstas quienes deben decidir por medio de la Asamblea Constituyente el rango que tizen el castaliano. Y ello al margen de que nosotros defenderíamos entonces la co-aficialidadió. A la ver no solo en el idiama en la universidad ha un instrumento dele centralismo contro las nacionalidades aprimidas. Que se estudie la historia y la cúltura de las nacionalidades, a 'Que ellas decidan por medio de la Asamblea Constituyente el pian y los presupuestos que se debe destinar cello:

El refarmismo no puede dejar de tocar este problemo. Pero como siempre le de una false salida. Parte de su e negativo e la defensa de Asambleas Constituyentes Nacionales que decidan sobre los problemas nacionales en la a ensendante. Con ello si bien habla del "estudia de los e realidades nacionales" deja al Gobierno de Madrid que pla nifique. Con respecto al idioas defenciendo ye hoy le eco-oficialidad esté fectilitando lo imposición del castellano como idioma oficial a los nacionalidades oprimidas quitandole la var sobre este problemo.

(e) esta cuestion no se voto.

FE DE ERRATAS DEL BOL. 16 3º PARTE

- pag.1 Párrafo 2º, línea 15 dande dice:"dictadas con un o brerismo..." debe decir:"dictadas por un abreris—
- Parrafo 3: linea I donde dice:"...los CR han substituido..." debe decir:"los CR han subsistido...".
- "Parrofo 4 linea 7 donde dice "capaz de facilitaris la selección..." debe decir:"capaz de facilitar la smlección...
- 2 Per, 1 lin. 2: donde dice:"...sobre le base de ele boraciones..." debe decir: "sobre la base de la ele boración...
- " Par. 6 lin 7: dande dice:"...única via de llevar a delante..." debe decir:"...unica via capaz de llevar adelante...
- " 3biaPar, 1 lin, 4 donde dice:"...y que vive representan-do..." debe decir:"...y que sigue representando...
- Par. 2, lin 8 donde dice:"...hemas asistido en plan" debe decir "..hemas swfrido en plan..."
- " " Par.2 lin 10 dande dice "..degeneración histórica-del trotskysmo ..." debe decir "...degeneración si métrica del trotskysmo...".
- " " Porr 9 lin 1 donde dice "centrando y concentrando= mucho..." debe decir "centrando y concretando mu-
- Parr 8 lin.4 donde dice"...de la propuesta frente-populista..." debe decir "...de la estrategia fren
- tepopulista..."
 Parr/ linead dande dice "...fundamentales plantendas par el franquismo..." debe decir "fundamentales pisateadas par el franquismo..."
- Parr. 5 lin.7: donde dice " no orienta al desarro-llo..." debe decir "...no orienta el desarrollo.."
- Parr. 8 lin 3:dande dice "... no podemos ignorar = su insuficioncia..." debe decir "...no podemos absolutizarlas, exigiendo las soluciones en este terreno como la nueva panacea. No podemos ignorar su Insuficiencio...
- 12 Parr. 1 linea 1 donde está borroso debe deciri..se todológicas generales el respecto. Hay...
- 12 quecer" empedrándola can un amasijo...
- . 5 lin. 11 debe decir: "una linea que desembocoré forzosomente...
- Parr, 1 lines 8 dande dice:"...llamande la atención de las masas ante las abandanas ..." debe decir = "...llamando la atención de las masas ante sus a-bandonos ...
- pag.14 Parr.1 lin. 14: debe decir:"...masas, son de hein cho "mixtas", parque "reservan capítulos" pars ., "aprovechando la scasión", pintar cuadros..."
- Perr 4 lin.8 donde dicef...destecar dos tipos de errores..." debe decir:"...destecar los dos = tipos de errores..."
- Parr.4 lin 9 donde dice:"en primer lugar esta abs tracción fruta..." debe decir:".en primer lugar = tracción fruta... debe decir está su abstracción, fruta...
- Parr.4 lines 19 dande dice:"...este error se com-binaba durante ..." debe decir:",.. este error se ha combinado durante..."
- Parr.1 lin.3 donde dice:"...intervención en"las = occiones que se desarrollan de hecha",..." dobe # desir:"... intervención en"las acciones de masas= que se desarrollan de hecha...".
- Parr. 2 lin. 4 donde dicer"... osf como de los = instrumentos..." debe deciri"... osfcomo de sus = instrumentos..."
- Ultima linea debe decir:"...combates, su progresa solo puede medirse por sus dvances en aparecer co -mo instrumento preparador, encausador..."
- Parr. 7 lin. 4 donde dice:"... niveles, como pro-paganda del mavimiento..." debe deciri"...niveles como programa del mavimiento..."

- Porr. 8 lin. 4 donde dice: ... agitación sistemático que encornen las necesidades... debe decir: = "...agitación sistemática que encornice las necesidodes ...
- Parr. penúltimo línea 1 donde dice:"...FU es unas constante de tada P, revol..." dobe dacir:"...FU es una constante de la política de toda P revol." 18
- Parr. 3 lin. 4 donde dice:"... nos mostraremos = dispoestos..." debe decir:"...nos mostramos dis-puestos ...
- Parr. 7 lin 2 donde dice:"...denuncias a las di-recciones..." debe decir:"...denencias de las direcciones..." recciones...
- Parr. 2 lin.10 donde dice "...métodes tocticos de FU..." debe decir: "...métodos sptos de FU..." " 18
- Parr. 5 lim. 1 donde dice"... proletariede y di-recciones en que se apoye ..." debe decir:"..pro-letariodo y direcciones traidaras en que se apoyo"
- 11 510 Parr. 6 lin. 12: "...entre proletariado y direcs-ciones en el momento actual..." debe decir:"..en-tre proletariado y direcciones agudizados en el = periodo uctuel ..
- 19 Perr. 1 lin.9 donde dice:"...de ganar a nuevas = fronjas..." debe decir:"..de ganar a él a nuevas fronjas..."
- Perr. 3 lin 7:"...socialismo, abandonarán por sus..." debe decir:"... socialismo, los abandonará " 20
- Parr. 3 lin 8 donde dice :"...de las masas y asumir prácticamente la ..." debe decir:"...de las = masas y asumirán prácticamente la..."
- Parr.1 lin. 5 donde dice:"...china, cubana, vietnamito. A ella..." debe decir :"...china, cubana, vietnamita.....A ella..."
- pog.21 Parr.5 lin.15 donde dice:"...la Dictadura, con Por tugal hay a ayer..." debe decir:"...la Dictadura, en relación con Partugal hay a ayer...".
- 22 Parr. 7 lin 2 donde dice:"...opuestas- el combate:
 contro..." debe decir:"... opuestas- al combate. -
- Parr ó lin.ó donde dice:"...especialmente agravado por lascrisis de dirección..." debe decir:"...espe cialmente agravados por la crisis de dirección..."
- Porr 12 lin,4 donde dice "...refrzar orgónicament# debe decir: "...reforzar organizativamente..."
- Parr. 12 lin.5 donde dice:"...posiciones tegan más ampli difusión"debe decir:"...posiciones tengan la mós amplia difusión..."
- Porr 12 lin.6 donde dicer"...si patíos teóricos e tre los am^gilos afraulos..." debe decire"...simpo tias teóricas entre amplios circulos alvidando...
- 24 Parr 1 lin 4 donde dige:"...especificidades que.."
 debe decir:"...específicas que..."
- 25 Perr 7 lin 7 dende dice :"...éste mucho més cuide-de pero ..." debe decir:"...éste mucho més ejustodo porq. ..
- 26 Parr 4 lin 3 subrayar "un rechazo absoluto del fetichismo erganizativo"
- 27 Pars.5 lin.10 donde dice:"..esa organización hocim do..." debe decir:"... esa organización efectuando do ...
- 27 Parr 5 lin 12:dande dice :"...trotskystas habré a que ser decidida en función de ..." debe decir = "...trotskystas habré que decidirla en función de".

